

Der ganz normale Wahnsinn

Von Zorro33

Kapitel 1: Los geht's

Als wäre die Tatsache, dass wir in einen Freizeitpark fahren würden nicht schon schlimm genug, verkündete uns Miss Nico ein paar Tage später, dass wir in einen der größten Freizeitparks des Landes fahren würden und damit sich das auch richtig lohnen würde... tadaa, würden wir eine Nacht im angehörigem Hotel übernachten. Würg... kotz... schlimmer konnte es doch gar nicht werden... oder doch?

Der Tag des Ausflugs war gekommen, meine Tasche gepackt und kurz war ich wirklich überlegt gewesen, meiner Ziehmutter eine Magenverstimmung vorzugaukeln, doch als ich die Bierflaschen auf dem Frühstückstisch stehen sah verging mir das ganz schnell wieder und ich nahm meine Tasche und verschwand. Wenigstens musste ich DAS Elend jetzt zwei Tage lang nicht mit ansehen.

Schlecht gelaunt schlenderte ich den Weg entlang und blieb vor dem mir all zu bekanntem Haus stehen.

Wie jeden Morgen holte ich Ruffy und Ace ab.

Gut gelaunt stürmte der jüngere aus dem Haus. Manchmal fragte ich mich wirklich, was bei Ruffy falsch lief. Er war immer gut gelaunt und kindlich naiv und das mit 16 Jahren noch.

"Hey Zorro, freust du dich auch schon so? Das wird suuuuuuper!", rief er begeistert und ich grinste leicht. Ruffys Laune war eben doch ansteckend.

"Guten Morgen Zorro, habt ihr ein Auge auf Ruffy?", rief mir seine Mum durch die Tür zu und schob Ace nach draußen. Ich hob die Hand.

"Aber natürlich!", versprach ich.

Ruffys und Ace Mum war für mich ebenfalls wie eine Mutter. Etwas was mir Kraft gab und sie gab mir einen Ort an den ich gehen konnte, wenn es bei mir zu Hause mal wieder nicht auzuhalten war.

Wir verabschiedeten uns und liefen weiter zur Schule. Ruffy lief freudig vor, während Ace und ich hinter her stapften.

"Hauptsache wir kommen auf ein Zimmer und der Rest... naja, lassen wir es auf uns zu kommen. So schlecht kanns nicht werden.", meinte Ace mit einem zufriedenen Grinsen.

Ich nickte nur und setzte meine Sonnenbrille auf.

Es war ein schöner Tag und viel lieber würde ich diesem am Badensee verbringen, aber so mussten wir das beste drauß machen.

In der Schule angekommen, waren schon viele unserer Mitschüler versammelt. Tashigi, ein 16 jähriges Mädchen mit Kinnlangen dunkelblauen Haaren kam auf mich

zugestürmt und hackte sich bei mir ein.

"Duuuu, Zorro, fährst du mit mir Geisterbahn?", fragte sie und ich seufzte.

"Nein!", meinte ich knapp und befreite mich aus ihren Fängen und trat zu den anderen.

Ruffy quatschte schon wieder ohne Punkt und Komma, Ace rauchte eine und bot mir ebenfalls eine an, doch ich lehnte ab. Nami, Vivi, Perona und Tashigi unterhielten sich über den bevorstehenden Ausflug, den sie ja immerhin mitgeplant hatten. Sanji saß neben Ace auf seiner Tasche und qualmte ebenfalls und Lysop und Chopper freuten sich mit Ruffy auf die vielen Fahrgeschäfte.

manchmal kam ich mir so fremd vor. Ich passt nirgendwo wirklich dazu. Klar, ich machte viel Sport, aber doch war ich eher ein Einzelkämpfer, ich redete nicht viel und war, abgesehen von Ace, eher ein Einzelgänger.

Ob das an meiner Kindheit lag wusste ich nicht, vermutlich. Ich seufzte leise und bemerkte dann eine Hand, die auf meinem Unterarm lag. Es war Vivi.

"Alles okay bei dir?", fragte sie leise und ich sah sie fragend an.

"Das Wetter ist so schön Zorro und wir werden sicher viel Spaß haben. Jetzt lächel doch wenigsten etwas!", bat sie mich leise.

Vivi war eine der wenigern die wusste wie es bei mir zu Hause aussah und warum ich in einer Pflegefamilie lebte. Ihr Vater war der ansäßige Polizeidirektor und ich war schon mehr als einmal bei ihm gewesen. Sowohl als Opfer als auch als Täter.

Ich nickte nur leicht.

"Klar, wird super!", meinte ich, doch wirklich begeistert hörte es sich nicht an.

Vivi seufzte leise, strich mir nochmal über den Arm und ging dann zu ihren Mädels zurück.

"Lorenor, Puma, zu mir!", schallte in dem Moment die Stimme von Miss Nico über den Hof.

"Na das geht ja gut los!", murmelte ich und ging mit Ace zu unserer Lehrerin.

Ich musterte sie. Eigentlich war sie eine wirkliche Schönheit. Lange schwarze Haare, blaue Augen, eine top Figur... aber irgendetwas schien sie gegen mich zu haben.

"Ich werde euch im Auge behalten. Keine Spielchen und wehe ihr baut scheiße. Das nur mal vorweg.", sagte sie zu uns und Ace winkte ab.

"Keine Sorge Miss, wir stellen schon nichts an!", meinte er scheinheilig und ich grinste nur und wand mich um.

Der Bus fuhr auf den Hof und ein Mann mit einer blauen Tolle stieg aus.

"Ach du grüne Neune!", murmelte ich nur als ich den Kerl sah.

Gemeinsam mit den anderen verstaute ich mein Gepäck im Bus und stieg dann ein.

Gemeinsam mit Ace, Ruffy und Sanji belagerte ich die letzte Reihe im Bus und sah aus dem Fenster.

Ein Knacken der Lautsprecher gab zu verstehen, dass eine Ansage folgen würde.

"Hallo zusammen, ich bin Franky, euer Busfahrer und werde euch in den Sabaody-Park bringen.

Ich bitte euch während der Fahrt nicht aufzustehen oder Dinge durch den Bus zu werfen. Wir fahren ca. 2 Stunden. Wenn ihr was auf dem Herzen habt kommt ruhig vor und fragt mich.

Ich wünsch euch ganz viel Spaß das wird SUUUUUUPER!"

Ace und ich sahen uns an. "Der hat nen Vollschaten!"; meinte ich nur und Ace stimmte mir zu. Dann gings los.